
市長（作野広昭君）  
新しい取り組みを始めるときには、アンテナを高くして本当に情報収集に努

めなければいけないというふうに日ごろ思っております。 
 私のアンテナもさることながら、市全体、職員全体がアンテナを高くして、

他自治体のいいことを取り入れるぞという、その前向きな、やはり貪欲な意欲

というのは大事だというふうに思います。こんな情報が発達している時代です

から、職員の人たちも必ず、多くの人いますから、こういうものはアンテナに

引っかかっていると思うんですけれども、そういう事前向きなところにまでな

かなか行かないというか、いろんなハードルがあってということがあるのかも

しれませんが、そんな思いもあるように思います。 
 詳しいことは、実は小川議員、私もよくわかりません。どこからできるのか、

できるところから早急に取り組んでいきたいと、このように思っています。 


